
Volume 14, Issue 5, 2012 - French

AEDH News

COMPTE RENDU DE LA 42ÈME ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE QUI S'EST TENUE LE 16 NOVEMBRE 2012 À DÜSSELDORF, ALLE

M. Heinz Kolking, président de l'AEDH, a accueilli les membres à l'Assemblée générale. L'agenda 2012 et le compte rendu de la 41ème Assemblée générale ordinaire ont été approuvés à l'unanimité. Après cela, M. Kolking a pu présenter le rapport d'activité de l'AEDH concernant l'année écoulée.

Rapport d'activité 2012

M. Kolking a expliqué que les principales activités de l'AEDH développées au cours de l'année écoulée se sont organisées autour des difficultés économiques européennes et de celles de la Grèce en particulier. Comme nous le savons tous, nous avons l'intention de maintenir notre congrès en Grèce et nous étions tous prêts à lui allouer tous nos efforts mais nous avons dû nous résoudre à prendre la difficile décision d'annuler le congrès très tôt dans l'année. M. Kolking a souligné qu'il aurait été irresponsable de continuer : trop de signes nous portaient à croire qu'il n'y aurait ni un nombre suffisant de délégués, ni assez de soutien de la part de l'industrie locale.

Les conséquences sont douloureuses pour les associations grecque et européenne et l'AEDH fait tout son possible pour les rendre supportables pour tous. Le Conseil d'administration examinera cette question à la prochaine réunion et le Bureau fera de même en décembre. Il a insisté sur le fait que nous devons réfléchir à la manière dont nous organiserons nos congrès à l'avenir afin que nous puissions nous prémunir contre ce genre de risque.

M. Kolking a poursuivi son compte rendu en remerciant Marc Hastert et l'association luxembourgeoise de nous avoir proposé d'accueillir notre congrès en 2013. La préparation est déjà très avancée. C'est Berlin qui accueillera notre congrès en 2014. Cette situation a causé une importante charge de travail au sous-comité scientifique et à celui des affaires européennes, le SCEA.

Quand il a abordé les questions économiques, le président a fait remarquer que l'AEDH est directement dépendante de l'évolution économique des pays qui soutiennent notre association. Des changements dans les termes et les conditions sont prévus et nous devons être certains que les changements qui s'opèrent au niveau national auront un impact au niveau européen. Pour conclure sur une note plus positive, M. Kolking a annoncé la réélection de M. Willy Heuschen en tant que secrétaire général de l'AEDH.

Le président a conclu son rapport en rappelant le rôle important que l'AEDH se devra de jouer en Europe. Même si, dans un sens, nous ne sommes pas en première ligne, nous pouvons aussi avoir de l'influence et nous devons nous donner la peine d'apporter notre opinion : l'argent n'est rien en regard d'une Europe éminemment sociale. Cette intention mérite amplement d'être défendue.

Présentation des comptes 2011 et du budget 2013

Le secrétaire général M. Willy Heuschen a présenté les comptes 2011 et le budget 2013. Il a expliqué que le budget 2011 approuvé par l'Assemblée générale avait envisagé un excédent de 4 050 € mais que l'année 2011 avait accusé un déficit de 3 928,93 €. Les raisons de cet écart peuvent s'expliquer en partie par la baisse des revenus réels par rapport à l'estimation faite dans le budget 2011. M. Heuschen a souligné l'impact positif qu'ont les nouveaux partenariats conclus avec l'industrie sur notre stratégie à long terme. Il a également remercié nos partenaires Ecclesia et Becton Dickinson pour cet échange fructueux et enrichissant. Profitant de cette occasion, il a annoncé qu'un troisième partenariat avait été signé avec Arcadis.

Malgré le déficit de l'année 2011, le secrétaire général a eu le plaisir d'annoncer la stabilité financière de l'AEDH. Le solde des contributions non acquittées a diminué de 3 116,85 € par rapport à 2010 et s'élève maintenant à 23 126,14 € pour les années 2010 et 2011. Il a également souligné qu'il n'y a pas eu de croissance du capital au cours des années écoulées.

Quand il a abordé le budget 2013 et les nouveaux tarifs des frais d'adhésion, M. Heuschen a déclaré à l'Assemblée générale que le Bureau propose que les frais soient basés, pour les membres ordinaires, sur ceux de 2012 accompagnés d'une indexation de 3%. Cette augmentation nécessaire nous permettra de faire face à la hausse des prix. De plus, il a proposé que la cotisation annuelle pour les membres associés soit augmentée de 100 €.

Il a expliqué que l'AEDH travaille en étroite collaboration avec la Fédération des Hôpitaux Luxembourgeois afin que le congrès qui s'y déroulera en 2013 soit une réussite. Sachant que les organisateurs ont déjà dû verser un acompte de 6 000 € en 2012, nous pouvons estimer un chiffre d'affaires global du congrès de 10 000 €. Toujours pour le budget 2013, nous souhaiterions trouver trois autres partenaires. Nous avons actuellement de réelles opportunités et le chiffre d'affaires est estimé, comme l'an dernier, à 60 000 €.

En ce qui concerne les dépenses, le budget proposé est le même que l'année précédente à part quelques ajustements mineurs en raison de la hausse des prix. Parmi les dépenses extraordinaires, 3 000 € seront utilisés pour rembourser l'Association grecque de l'acompte versé pour le congrès de 2012 qui a dû être annulé. Après le succès des séminaires informatiques, nous avons également mis de côté 7 000 € en prévision de nouvelles activités.

L'adhésion

De façon plus positive, l'AEDH a eu le plaisir d'accueillir un nouveau membre associé. Après une collaboration fructueuse dans le passé, l'Assemblée générale a unanimement accepté l'IUIL, l'Association luxembourgeoise, comme membre associé.

Il y avait cependant aussi une triste nouvelle. Après un long processus de réflexion, nous nous sommes résolus à demander à l'Association turque de ne plus faire partie de l'association. Cette décision n'a pas été prise à la légère et n'est pas motivée par leur difficulté à s'acquitter de leurs cotisations (il n'est pas dans nos habitudes ou dans notre politique d'exclure les membres qui ont des difficultés financières) mais c'est le choix qui nous a semblé le plus adéquat. Il a été approuvé par l'Assemblée générale.

Deux derniers sujets paraissent encore dans notre agenda. La première intervention est venue de M. Marc Hastert qui a parlé du prochain congrès AEDH en 2013 à Luxembourg et a demandé à tous les membres de divulguer cette information au sein de leurs associations nationales. Arcadis, notre dernier partenaire issu de l'industrie, a ensuite pris la parole pour présenter l'entreprise et ses services. Leo Van der Kemp a décrit le partenariat entre Arcadis et l'AEDH comme un « match parfait » et dit combien il était impatient de continuer la collaboration avec notre association.

En l'absence de questions de l'auditoire, M. Kolking a clôturé la réunion en informant les membres que la prochaine Assemblée générale aura lieu durant le 23ème Congrès de l'AEDH qui se tiendra à Luxembourg le 28 novembre 2013.

Published on : Fri, 22 Mar 2013